
El  Ayuntamiento  de  Cañete  la  Real  informa:

Desde el Ayuntamiento de Cañete la Real, queremos informar que esta

mañana hemos mantenido una reunión con la dirección y AMPA del

CEIP  Ntra.  Sra.  de  Caños  Santos,  con  el  objetivo  de  que  nuestros

escolares tengan una vuelta al colegio segura frente a los contagios de

Covid-19.

Ha  sido  una  reunión  extensa,  de  casi  cuatro  horas  de  duración.  Se

inicia con la presentación de un plan elaborado por la dirección del

colegio, que se ha ido perfilando con la aportación de todas las partes.

Las inquietudes y problemas que se han puesto sobre la mesa han sido

múltiples,  pero  creemos que todas  han  sido  resueltas  con  medidas

preventivas  que  garantizarán  la  seguridad  de  nuestros  escolares.

En esta situación sin precedentes con la que daremos inicio a un curso

escolar, debe predominar la comunicación y la colaboración entre el

centro  educativo,  familias  y  Ayuntamiento.

También  hemos  querido  aclarar  al  AMPA  que  las  puertas  de  este



Ayuntamiento  siempre  han estado  abiertas  para  reunirnos  y  tratar

cualquier tema que les inquiete o deseen hablar, al igual que hemos

hecho con la dirección del colegio durante este verano. Es por ello que

les pedimos aclaren y/o en su caso desmientan, los comentarios que

cierto grupo político ha dicho en su nombre con el fin de atacar la

gestión de este Ayuntamiento en relación con este tema.


